

Último día de movilización

Cerca de 100 personas marcharon por el paro nacional de la Confusam

● “No podemos esperar que suceda a nivel país que tengamos 42 trabajadores que no hayan podido disfrutar de su retiro permanente”, indicó la presidenta de Confusam Magallanes, Patricia Pérez.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Una gran cantidad de personas marcharon en Punta Arenas durante la mañana del jueves bajo el contexto del paro nacional de la Confusam,

instancia que empezó desde el Santuario María Auxiliadora hasta la Plaza Benjamín Muñoz Gamero.

La situación terminó con la entrega de una carta por parte de Patricia Pérez, presidenta de Confusam Magallanes, a las autoridades con las peticiones de

la federación para que las haga llegar al gobierno central.

“Estamos pidiendo unos retiros permanentes para los trabajadores de atención primaria. El ministerio tiene que hacerse cargo de enviar las platas y hacer que este proceso se acelere. No podemos esperar que suceda a nivel país que tengamos 42 trabajadores que no hayan podido disfrutar de su retiro permanente”, indicó la presidenta.

Respecto de este tema, a nivel regional existe un total de 20 funcionarios que se encuentran a la espera de poder optar a este beneficio.

Incluso, según Alberto Vargas, secretario de la Confusam Magallanes, recientemente “salió una resolución de aproximadamente 6 funcionarios que podrían irse de retiro, pero ahora queda la espera de que efectivamente le transfieran esos recursos”.

“Uno lo que está solicitando aquí es que se dé cumplimiento

a esas leyes de presupuesto que van a asociar a estos proyectos de ley. Actualmente, hay funcionarios que postularon en el año 2021 y que no se han podido ir”, agregó.

Turnos éticos

Un punto que recaló Patricia Pérez fue las atenciones realizadas durante el paro: “Yo quiero felicitar a los turnos éticos de los funcionarios porque han sido efectivos. No hemos dejado a la población sin salud, hemos sido responsables”, afirmó.

Respecto a esta situación se refirió Jessica Tello Fuentes, funcionaria del Cesfam Juan Damianovic, quien afirmó: “Nosotros tenemos turnos éticos a nivel nacional que se traducen en todo lo que es urgencia. Eso se organiza de acuerdo a cada Cesfam porque nosotros atendemos a distintos tipos de población. Así que en razón de eso nosotros hacemos esos turnos éticos de urgencia”.



CLAUDIO VARGAS

La instancia finalizó a las afueras de la Casa de los Intendentes.



CLAUDIO VARGAS

La marcha contó con la presencia de Carabineros para la seguridad de los asistentes.